

breath

プレス！

Vol.10

みなさん、こんにちは。
私はC子といいます。
会社で総務の担当を
しています。

今日は、私の苦い
経験をお話し
します。



実は、先日、自転車に乗っているとき、
横道から飛び出してきた
近所のお子さんとぶつかって
しまったんです。
最初、お子さんのケガは
スリ傷程度だと思って
いたのですが…。



①

②

その晩、その子の父親から
電話がかかってきて、
「子どもは骨折をしている。
通院費と治療代を支払って
くれ。一度会って話したい。」
と言われました。



えへっ？



③

誰にも相談できず、本当にどうしていいか
わからなくて…。そのとき、セーフティネットの
カードのことを思い出して、電話してみたんです。



④

電話で、賠償に
についての保険会社への
対応や、お子さんの父親との
関わり方などについて、
相談にのってもらえた
ました。

ホヘッ
電話して
よかったです～！

最近、自転車による事故が増えて
いますね。思いがけず事故の当事者になってしまったときは、一人で悩まずに
相談センターに電話してください。

セーフティネット
のミミちゃん

⑤

◆右記QRコードに携帯電話からお入りください！
モバイル版、セーフティネットHPにアクセスできます。
◆困ったり、悩んだときはいつでもあなたの力になります。
ケータイ電話からでもフリーダイヤルで相談できます。



QRコード

